

À publier immédiatement

RELOCALISATION DU CENTRE DE DÉPISTAGE DE LA MRC DE KAMOURASKA

Rimouski, le 27 janvier 2022 – Le CISSS du Bas-Saint-Laurent annonce que le centre de dépistage de la COVID-19 de la MRC de Kamouraska sera relocalisé à la salle du Tricentenaire de Rivière-Ouelle à compter de demain. L'adresse de ce nouveau centre est le 111, rue de l'Église.

Il est à noter que le centre de dépistage actuel situé à Saint-Pacôme fermera ses portes aujourd'hui à 14h00.

Le centre de dépistage de Rivière-Ouelle sera ouvert 7 jours sur 7, de 8h00 à 16h00. Précisons que les tests réalisés en clinique de dépistage sont désormais réservés à certaines clientèles plus prioritaires. Il est aussi important de rappeler que la prise de rendez-vous est toujours obligatoire via le site <https://cv19quebec.ca> ou par téléphone au **1-877-644-4545**.

À propos du CISSS du Bas-Saint-Laurent

Le Centre intégré de santé et de services sociaux du Bas-Saint-Laurent est un établissement qui a pour mission de maintenir, améliorer et restaurer la santé et le bien-être de la population bas-laurentienne en rendant accessible un ensemble de services de santé et de services sociaux, intégrés et de qualité, contribuant ainsi au développement social et économique du Bas-Saint-Laurent. Avec un budget global de 800M\$, le CISSS emploie quelque 7815 employés, peut compter sur 620 médecins, dentistes et pharmaciens et des centaines de bénévoles qui ont à coeur les soins et services à la population ainsi que les valeurs de l'établissement, soit la collaboration, l'humanisation, l'engagement et la responsabilisation.

– 30 –

Information :
Gilles Turmel
Conseiller aux relations médias
CISSS du Bas-Saint-Laurent
(418) 318-4751